

Fraktionsgemeinschaft von Bündnis 90/Die Grünen und gen.hd im
Heidelberger Gemeinderat

01.10.2009

Antrag zum TOP 5 der öffentlichen Sitzung des Stadtentwicklungs- und
Verkehrsausschusses: Tätigkeits- und Ergebnisbericht der Baugruppenberatung nach
Ablauf eines Jahres

Die Verwaltung wird gebeten,

1. darzulegen, welche Kosten für eine kontinuierliche Öffentlichkeitsarbeit im Rahmen von Baugruppenberatung und für eine halbe Personalstelle anzusetzen sind.
2. die Grundzüge der Struktur von Öffentlichkeitsarbeit sowie der Beratung vorzustellen.
3. einmal jährlich den Gemeinderat darüber zu informieren, welche Flächen für Baugruppenprojekte - von der Stadt oder von Dritten - zur Verfügung gestellt werden können.

Begründung:

Die Beratung dieses Punktes im Bauausschuss hat gezeigt, dass das bisherige Angebot Baugruppenberatung nicht erfolgreich war. Da das Baugruppenkonzept in Heidelberg bislang kaum nachgefragt wird, bedarf es u.E. einer auf Dauer angelegten Öffentlichkeitsarbeit und einer fest verankerten Anlaufstelle für mögliche Interessenten. Gerade unter Kostengesichtspunkten bietet sich das Baugruppenkonzept für junge Familien an. Es sollte daher beharrlich an dem Konzept weitergearbeitet werden.